

Significado y entorno de la creación del Instituto Politécnico Nacional

Max Calvillo Velasco
Departamento de Investigación Histórica
de la Presidencia del Decanato IPN
3 de junio 2011

Participación de Luis Enrique Erro como diputado federal, 1934.

REVISTA de REVISTAS
El Semanario Nacional
 DIRECTOR: R. A. SOSA FERREYRO

AÑO XXVI NUM. 1372
 6 DE SEPTIEMBRE DE 1936
 Publicación de "EXCELSIOR"
 CIA. EDITORIAL, S. A.
 BUCARELI 17 APDO. 120 BIS
 MEXICO, D. F

LA SOLEMNE
 APERTURA DE
 LAS CAMARAS



Diputado Luis Enrique Erro, Presidente del Congreso de la Unión, que contestó el mensaje del señor Presidente Cárdenas.

El señor general de división Lázaro Cárdenas, Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, dando lectura al trascendental informe de su gestión administrativa ante los miembros del Congreso de la Unión, en la apertura del nuevo periodo de sesiones del Poder Legislativo.



Diputado Luis Enrique Erro, Presidente del Congreso de la Unión

A la brillante conferencia que con el tema de "Libertad de Cátedra" pronunció anoche en la Universidad Gabino Barrera el señor profesor y diputado Luis Enrique Erro, asistió como invitado de honor el señor licenciado Gonzalo Vázquez Vela, Secretario de Educación Pública y otras altas personalidades. En la fotografía se ve al alto funcionario teniendo a su derecha al licenciado Javier Icaza, Magistrado de la Suprema Corte y a su izquierda al señor Erro, pronunciando su conferencia.

Sept. 7-1935 El Nacional



El Nacional, 4 y 6 de febrero de 1936

- Con buen número de alumnos abrieron ayer sus cursos escolares para el presente año, los varios planteles que dependen del Departamento de Enseñanza Técnica, Industrial y Comercial de la Secretaría de Educación. Con objeto de establecer la unidad de enseñanzas en las escuelas técnicas, se ha establecido que todas observen el último plan de estudios, encaminado al logro pedagógico de que sean la futura base fundamental del Instituto Nacional Politécnico, que principiará a funcionar en el curso del presente año, como se ha venido informando.
- Rebasando los límites de la capacidad de sus edificios, ayer se inauguraron los cursos en las escuelas técnicas e industriales del Distrito Federal, las que forman parte del Instituto Nacional Politécnico.

Al centro, Juan de Dios Bátiz, 1938.



Lázaro Cárdenas, 1938.



Con mi profunda simpatía a las
Bandas Témicas que representan
la esperanza de un México nuevo.
Lázaro Cárdenas, 7 Mayo 1938.



*De los alumnos de Medicina Rural, de la Escuela
Nacional de Ciencias Biológicas, del Instituto Politécnico
Nacional, con mi simpatía para la nascente Clase Médica Rural.*
M. Ávila

El Presidente de la República, visitó el Instituto Politécnico expresando su interés por las enseñanzas de Biología Aplicada.

Retrato del general
Manuel Ávila
Camacho con
autógrafo dedicado a
los alumnos de la
carrera de médico
rural.

(Imagen: AHC-IPN,
Hemeroteca, Boletín núm.
3 de la Escuela Nacional
de Ciencias Biológicas.)

Manifestación de estudiantes, 1950.
(Imagen: AHC-IPN, *Fototeca.*)





Unidad Profesional de Zacatenco, 1967. (Imagen: AHC-IPN, *Fototeca*.)

- Plaza de los Fundadores del IPN, 2006.

